

CDU-Fraktion im Rat der Kolpingstadt Kerpen



Herrn Bürgermeister
Dieter Spürck

Rathaus

50171 Kerpen

Kerpen, den 12.12.2019

Zustand des Schulhofes der Ulrichschule

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Eltern von Schulkindern der Ulrichschule haben mich auf den Zustand des Schulhofes der Ulrichschule in Sindorf angesprochen.

Grund hierfür ist, dass es in der letzten Woche auf dem Schulhof der Ulrichschule während der Schulpausen zu zwei Unfällen gekommen ist. Dabei soll jeweils ein Schulkind gefallen sein und sich Verletzungen zugezogen haben.

Als Ursache wird hierfür der Zustand des Schulhofes der Ulrichschule gesehen. Dieser sei allgemein in einem schlechten Zustand. Der Boden sei sehr uneben, wobei mehrere Platten abgesackt sein sollen bzw. teilweise auch hochstehen sollen, sodass diese generell eine potentielle Stolpergefahr für die Schulkinder sind.

Ich bitte Sie daher:

1. den Schulhof der Ulrichschule auf seine Verkehrssicherheit hin zu überprüfen und
2. zu veranlassen, dass unebene Stellen im Schulhof und hochstehende Platten bzw. Absenkungen im Schulhof beseitigt werden, damit die Schulkinder den Schulhof wieder gefahrlos nutzen könne.

Vielen Dank vorab für Ihre Bemühungen!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Yannick Wittekopf
Vorsitzender CDU Sindorf/Stadtverordneter